

# LES VOISINS VIGILANTS



Il y a quelques années, une réunion avait été organisée à la Salle des Fêtes, avec la Gendarmerie pour présenter le dispositif « voisins vigilants ».

Dans le bulletin municipal des rappels ont été faits mais aucune action n'a été engagée à ce jour.

Malgré le déploiement de la vidéoprotection, la présence de la Gendarmerie, les cambriolages et d'autres « faits divers » n'ont pas disparu. Il faut tout de même remarquer qu'ils progressent moins qu'ailleurs.

**Le dispositif « voisins vigilants » doit être activé.**

Il ne s'agit pas d'une opération à déployer sur l'ensemble du village mais d'une multitude d'opérations par rues, quartiers, par services communaux, par commerces, par associations...

[Lire la suite.....](#)